
Consigliere PETROSILLO  
 Riguardante quello che poc’anzi ha detto Paolo, voglio ribadire che alla fine non stiamo 
emendando tutti gli emendamenti fatti in Commissione, ma solo delle piccole cose che vanno - 
penso - a migliorare l'emendamento presentato in Commissione. Anche perché la Commissione 
siamo qui tutti presenti, penso che non ci sia nulla di male che Lamanna ha presentato questi 
piccoli accorgimenti e giustamente, diceva l'Assessore prima: «però in Commissione poteva venire 
e presentarli», ma, visto che non è facile poter leggere tutto questo documento (D.P.P.) - non è 
veramente facile - con un po’ di tempo in questi tre giorni prima si è accorto di questi punti che 
mancavano, penso emendandoli non vedo nulla di strano, a parte di questa che state facendo. 
Grazie. 


